

EL DIARIO 5/11/78 VERNES

Creer Bomba Mató Letelier Operó ① Con un Transmisor

La bomba que dio muerte en Washington al exiliado político socialista chileno Orlando Letelier pudo haber sido detonada por un transmisor electrónico de señales que fue encontrado hace poco en el automóvil del militante anticastrista Alvin Ross Diaz, según informó un agente de la Oficina Federal de Investigaciones (FBI).

Ross y otro exiliado cubano, Guillermo Novo Sampol, fueron conducidos a Nueva York el viernes de la semana pasada después de ser detenidos en Miami en virtud de una orden de arresto de las autoridades federales.

Aunque los cargos que figuran en la orden de captura no tienen ninguna relación con el caso Letelier, los dos cubanos en cuestión serían aparentemente las figuras más destacadas de la investigación del asesinato de Letelier.

Recientemente el gobierno presentó cargos en Washington contra el norteamericano Michael Vernon Townley, que trabajaba para el servicio secreto

chileno, acusándolo de haber participado en la conspiración para asesinar a Letelier, que había sido uno de los críticos más severos del gobierno militar de Santiago.

Fuentes allegadas al caso en Washington habían indicado la semana anterior que esperaban que Townley pudiera proporcionar nombres de otros presuntos implicados en la trama, que podría envolver a funcionarios chilenos, aunque el gobierno de ese país ha negado toda participación en el caso.

En Miami, el agente del FBI George F. Cannon dijo en una declaración jurada que el transmisor electrónico encontrado en el compartimento de guantes del automóvil Lincoln Continental que manejaba Ross pudo haber sido el que detonó la bomba que dio muerte a Letelier.

"En mi opinión, el transmisor electrónico que se encontró en el automóvil de Ross pudo haber sido el que dio la señal para que estallara la bomba que se había colocado en el automóvil de Letelier."

(Pasa a la página 42)

Creer...

(Continuación de la Pagina 3) Letelier, el 21 de septiembre de 1976", dijo Cannon.

La declaración jurada de Cannon fue presentada como justificación de la inspección a que fue sometido el automóvil de Ross por el FBI.

Ross y Novo pertenecen al Movimiento Nacionalista Cubano, conocido también como Omega-7, según dijo Cannon.

"La investigación del caso Letelier se ha dirigido a esas organizaciones", añadió en la declaración.

Pero el abogado de Ross en Miami, Donald Spain, ridiculizó la declaración del agente del FBI. "Considero que el FBI podría tener una idea de la naturaleza o tipo del transmisor electrónico, pero no puedo comprender que es lo que le hace pensar que el transmisor (usado en el atentado contra Letelier) fuese el que Ross tenía en su auto", dijo el abogado.

"Para mí, están dando golpes de ciego, pues el gobierno parece sentirse frustrado" ante su fracaso en devolver el crimen, agregó el abogado.

Ross y Novo serán llevados a juicio por un Tribunal Federal en Trenton, Nueva Jersey. Novo fue convicto en 1974 de haber participado en una conspiración dinamitera anticastrista en Montreal, pero no se presentó al tribunal cuando se hallaba en libertad bajo palabra y era fugitivo desde hacía diez meses cuando fue detenido en Miami. Ross ha sido acusado de usar y almacenar explosivos en Union City, Nueva Jersey.

FUMIGADORA LATINA
GARANTIA ESCRITA



llama al **932-3636**